
2 Pièces

74 m²

Réf. 1764ADL

895 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Ce 2 pièces transformable en 3 pièces offre une vue panoramique sur

la baie de Cannes, les îles de Lérins et l'Ésterel dans une résidence de

standing  avec  piscine.  L'appartement,  d'une  surface  de  74,70m2  Loi

Carrez  se  compose  d'une  entrée  avec  une  salle  de  douche  et  WC

invité, d'un grand séjour avec alcove et une cuisine ouverte ouvrant sur

une grande terrasse, ainsi qu'une grande chambre avec sa grande salle

de  bain  donnant  accès  à  la  terrasse.Une  cave  et  un  parking  collectif

viennent compléter ce bien.Les informations sur les risques auxquels ce

bien est exposé sont disponibles sur le site ...

This 2-room apartment,  which can be converted into a 3-room, offers panoramic

views of the Bay of Cannes, the Lérins islands and the Esterel in a luxury residence

with swimming pool. The apartment, with a surface area of 74,70 sq.m, comprises

an entrance hall with a shower room and guest toilet, a large living room with open

kitchen  opening  onto  a  large  terrace,  a  large  bedroom  with  its  own  bathroom.A

cellar and a collective parking lot complete this property.Information on the risks to

which  this  property  is  exposed  is  available  on  the  Géorisques  website:

www.georisques.gouv.fr
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